

Pressemitteilung vom 17.05.2025



Sportfest in Mudersbach verbindet Generationen

Am Freitag (16. Mai) fand das zweite Sportfest der DJK Jahnschar Mudersbach unter strahlendem Himmel statt. Rund 70 junge Athleten zeigten ihr Können in verschiedenen Leichtathletik-Disziplinen. Auch die älteren Teilnehmer beeindruckten mit ihren Leistungen.



(Foto: Uli Merzhäuser)

Mudersbach. Unter idealen Wetterbedingungen startete am Freitag, dem 16. Mai, das zweite Sportfest der DJK Jahnschar Mudersbach am Dammicht in Mudersbach. Insgesamt nahmen 70 Kinder und Jugendliche im Alter von sechs bis 15 Jahren teil. Der 1.

Vorsitzende des Vereins, Johannes Röttgen, begrüßte zu diesem sportlichen Nachmittag auch den Bürgermeister Christian Peter und Klaus-Jürgen Griese, den Sportbeauftragten der Verbandsgemeinde Kirchen-Sieg.

Anke Schlueter, Beisitzerin im Vorstand und Abteilungsleiterin der Leichtathletik, führte die Gäste durch die Nachwuchsarbeit und erklärte die Disziplinen Laufen, Springen und Ballwerfen. Sie selbst ist auch in der Seniorenabteilung aktiv und betreibt Triathlon.

Alle Altersklassen vertreten

Die 14- und 15-jährigen Läufer erhielten beim 100-Meter-Lauf kräftigen Applaus von den Zuschauern. Ab 15 Uhr traten die Jugendlichen an, ab 17 Uhr die Ü-60-Gruppe und ab 18 Uhr die 16- bis 59-Jährigen. Auch Sportler vom TV Niederschelden waren in fast allen Altersklassen vertreten und erzielten zahlreiche persönliche Erfolge.

Johannes Röttgen hob hervor, dass sogar Sportler über 80 Jahre in der Ü-60-Gruppe bemerkenswerte Leistungen erbrachten. Die Siegerehrung der Jugend führten Bürgermeister Christian Peter, Klaus-Jürgen Griese und Marie Leiwen durch. Dank der Unterstützung von Gerhard Blum konnten Urkunden für die Jugend ausgestellt werden. Je nach Platzierung wurden auch Siegerplaketten vergeben.

Der Vorsitzende bedankte sich bei den rund 40 Helfern sowie beim Deutschen Roten Kreuz aus Brachbach für die gelungene Veranstaltung. Der Verein DJK Jahnschar Mudersbach e.V. hat 650 Mitglieder und acht Sportgruppen. Interessierte können sich an die Vorstandsmitglieder wenden oder eine E-Mail an johannes.roettgen@djk-mudersbach.de senden. (PM/Red)
